

6.

Enero 2 de 1932

Al CC del Pc de Costa Rica

Estimados camaradas:

Nosotros hemos recibido el Proyecto de Plataforma Electoral del PC de CR, elaborado por Udes., así como las cartas y documentos que se relacionan con las próximas elecciones. Después de un estudio amplio de todo ello, hemos resuelto escribirles la presente para tratarles sobre la posición que debe tener y actividades que debe desarrollar ese Partido en las próximas elecciones y para adjuntarles sugerencias para la Plataforma Electoral, que elaborada ulteriormente por Udes., les sirva como base para las actividades de la campaña electoral.

LA SITUACION ACTUAL Y EL ROL DEL PARTIDO COMUNISTA: -La penetración del imperialismo extranjero, especialmente el imperialismo yanqui, ha reducido a Costa Rica a una semi-colonia mediante el dominio económico y político del país, sometiendo a las masas bajo el yugo opresor, utilizando a los lacayos nativos que sirven los intereses del imperialismo. Estados Unidos tienen invertido \$35.700.000 en las plantaciones bananeras, ferrocarriles, prestamos al gobierno y diversas empresas. Las inversiones de Inglaterra ascienden a \$27.368.000 que están colocados en bancos, prestamos al gobierno, etc.; mediante estas inversiones, las empresas yanquis tienen el monopolio interior y exterior de la producción bananera y ferrocarriles, y los banqueros ingleses controlan la producción del café.

En los actuales momentos, que la crisis industrial y agraria internacional se ha extendido a las ramas agrícolas del banano y del café de Costa Rica, los imperialistas ingleses y yanquis, y la burguesía y los latifundistas costarricenses, pretenden encontrarles una "solución" mediante una serie de medidas conducentes a arrojar todo el peso de la crisis sobre los hombros de la clase obrera y del campesinado laborioso.

Los partidos políticos de Costa Rica en las elecciones pasadas se alinearon alrededor de los intereses de los dos grandes sectores de la economía del país. Por un lado, el partido de los terratenientes bananeros ligados al imperialismo yanqui (Carlos María Jiménez y Cie.), y del otro, los latifundistas cafeteros conectados con el imperialismo británico (González Viquez y Cie.).